

巻町が新潟市と合併したら自然豊かで平和な新潟市になってほしいと思います。

自然が豊かということは、ゴミがなくきれいな新潟市になるということです。私の住んでいる巻町の116号線沿いにはゴミがたくさん落ちています。ゴミはゴミでも「カン」や「ビン」だけでなく本来、捨ててはならない「電化製品」のテレビが捨ててあるのです。なので私はこれはとてもひどすぎると思います。

どうして捨ててはいけないものを平気ですてるのでしょうか。

私は「ゴミはゴミ箱に捨てるもの」と思います。なので、私はこう思います。

「巻町はゴミ箱ではない」と。巻町が新潟市のはずれにあるということから、都市部の人たちとの行き来が活発になり、そのついでに人の目を盗んで、平気でゴミをも捨ててしまうようになれば、とても悲しいです。ゴミ問題だけでなく、今ある自然を大切にしてほしいです。

例えば上堰潟公園です。上堰潟には「カモ」もいるし、「魚」もいます。新潟市にもラムサール条約によって保護地区に指定されている「佐潟」や旧豊栄市の「福島潟」があります。どちらも小鳥や水性植物の楽園です。そして市民の憩いの場ともなっています。

中心部の商業地区、その周辺的生活居住地区。そしてその外えんに、自然豊かな農村、山村、漁村地区を持ちえた新潟市は、それぞれの特性を互いに認め尊重しながら、自然豊かで安心して生活できる「まち」に発展して行ってほしいです。

平和ということは交通事故が減ることでもあります。巻町は今、交通事故が200日連続で起きていないという記録を更新しています。当然新潟市になれば今以上に交通量も多くなります。しかし、新潟市になってもこの活動を続けて、ずっと更新し続けてほしいです。

交通事故は夜、飲酒運転をしたり、居眠り運転をしたり、ライトをつけずに運転している人がいるので、人をはねてしまうのです。なので夜、車を運転するときにはかならずライトをつけ、歩行者に気を配って前を見て運転してほしいです。

そうすれば、交通事故は減ってくれるはずですよ。